



El Grupo Financiero Atlántida operará desde el 1 de julio en Ecuador

El Grupo Sur Atlántida iniciará el próximo 1 de julio operaciones en Ecuador, tanto en el sector de mercado de valores, fondos de inversión y fideicomisos, finanzas corporativas y tecnología financiera. Así lo anunciaron los directivos en un lanzamiento virtual realizado la noche del miércoles.

[Leer más...](#)



Alemania ordena a Facebook poner fin a recopilación de datos

Facebook debe cumplir con una orden del regulador de la competencia alemán y frenar la recopilación de datos de usuarios, dictaminó el principal tribunal del país este martes, en un revés para la empresa de redes sociales estadounidense que podría sentar un precedente más amplio.

[Leer más...](#)



Más de 2.000 medios de EE.UU. acusan a Google de abusar de su posición dominante

Más de 2.000 medios de Estados Unidos se unieron a través de la Alianza de Medios de Noticias para pedirle al gobierno de Estados Unidos que investigue a Google, a quien acusan de hacer un abuso de posición dominante y al mismo tiempo reclaman que la empresa pague de forma justa por los contenidos que utiliza.

[Leer más...](#)



FNE extiende a Fase 2 la investigación sobre fusión entre Fiat Chrysler y Peugeot

La Fiscalía Nacional Económica (FNE) anunció esta tarde que decidió extender el plazo de análisis de la operación de concentración consistente en la fusión internacional entre Fiat Chrysler Automobiles N.V. y Peugeot S.A.

[Leer más...](#)



ANFP es condenada por Tribunal de Libre Competencia a pagar multa de más de 2,3 millones de dólares

El Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC), condenó a la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP) al pago de una multa de más de US\$ 2,3 millones. La sanción es por haber exigido a los equipos de Segunda División del fútbol profesional chileno, como requisito para ascender a Primera B, pagar una cuota de incorporación de 24 mil UF.

[Leer más...](#)



La OCU se queja sobre presuntas trabas en el traspaso de cuentas

La Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) ha denunciado ante la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) las posibles prácticas desleales que tienen como objetivo restringir la competencia en el sector bancario, y ante el Banco de España por impedir la aplicación efectiva de la normativa de traslado de cuentas.

[Leer más...](#)